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佐野 巖 会長 

今日は、董君の卓話期待しており 

ます。大いに人間交流を深めて活 

躍して下さい。報告をします。 

10月に入会されました松山さん 

と浅海さんの紹介者である阿由 

葉パスト会長と林パスト会長に感 

謝状とバッジがきています。あと第32回米山功労クラ

ブの感謝状が「多額のご寄付に対し心から感謝の意を表

します」ということできています。昨年度のEnd Polio 

Now：「歴史に１ページを刻もう」キャンペーンの感謝

状です。1,500米ﾄﾞﾙ以上を寄付したクラブに贈られる

そうです。またロータリー財団に寄付されたクラブのワ

ールドクラスの認証ピンがきています。あと濱野年度

（長谷川年度）の表彰状です。地区大会においてコ・ホ

ストクラブを務めた感謝状、ポリオプラス寄付額優秀ク

ラブ第 3 位の表彰状、第３グループガバナー補佐星野

さんに対しての感謝状、14-15年度会長賞がきていま

す。今日は、私の仕事柄、葬儀の仕事で参列した時に感

動的な場面がありましたので、お話します。告別式が終

わって出棺の前にお別れしますが、あるご夫人が亡くな

ったご主人に対して接吻したんですね。涙を流しながら

「あなた来世も一緒よ！」と言っていました。初めて見

ました。逆に一緒にお墓に入るのが嫌だっていう人もい

るんですね。そう言われないように皆さんも奥さん孝行

を是非お願いしたいと思います。 

町田宏遠 幹事 

・韓国第３７５０地区青少年訪日団 

の日程表が参りました。1/8～ 

1/13詳細は後でお知らせします。 

・吉川ＲＣ創立45周年ポリオ撲滅 

 チャリティゴルフ平成28年3月16日JGMゴル

フクラブやさと石岡コース(茨城)希望の方は幹事まで。 

熊木青少年奉仕委員長 ＩＡ委員会からお願いです。

韓国からの交換学生が1/8～18ま 

で参ります。3月に行く方を６名推 

薦している関係で、1月に来る学生 

を６名受け入れなくてはならなくな 

っています。5泊6日の日程ですが 

この間、預かってもいいよという方は村田委員長にお声

をかけて頂きたいと思います。出来れば 2 名ずつお願

いしたい。男女の比率は三分の二が女性、三分の一が男

性だそうです。また改めて案内を村田委員長の名前で出

しますので、宜しくお願いします。 

山本社会奉仕委員長  
ペットボトルキャップ回収、今年の 

中間の集計報告を致します。10/22 

現在、160キロ、64,000個のキャ 

ップ。160名のワクチンになりまし 

た。今期まだございますので、たった小さなキャップが

ワクチンに変わります。今度ともご協力お願い致します。 

 

林米山記念奨学委員長 
米山月間ということで董君にお話を 

してもらいます。董君は埼玉大学で 

委員長をしたり、地区の方でも引っ 

張りダコと聞いています。４クラブ 

から卓話をお願いされているようで 

す。最初当クラブで発表したのにちょっと手を加えて

中々立派な卓話になっています。米山寄付に対しては９

８％の方が参加して頂いたお蔭で１００％達成出来ま

した。改めて御礼申し上げます。 

岩渕地区米山記念奨学委員 
先日、寄付金を頂きまして有難うご 

ざいました。昨年、個人平均寄付額 

が26,614円。今年も全くピッタリ 

です。林さんの配慮じゃないかと思 

います。クラブ会員、全員の中で米山に寄付された方、

寄付者率というんですが、昨年は60.4％でしたが、今

年は98％ということです。新規の米山奨学生は、現在 

           出会いに感謝して                                     



 

 OMIYA CHUO ROTARY CLUB 
22名（継続9名）です。面接・選考試験を受けて、晴

れて奨学生になります。その後、世話クラブ選考会議が

１次～３次まであります。ここでものをいうのが個人寄

付者率です。先日、董君と大宮北東ＲＣへ行ってきまし

た。大宮北東さんは会費の中に寄付額を組み込んでいて

毎年100％全員がやっています。3年前が36,000円、

2年前が53,000円、去年が38,000円位、今年は6

月現在で33,000円。大体、直近2年間の個人平均寄

付額を足したもので選考しますので、多い方がいいんで

すね。地区では、どこへ行っても董君を呼んでくれと言

われます。私も鼻が高いです。米山奨学生は、非常に志

を持っているというか、希望を持っているというか、自

分の進路がはっきりしていて、本当に優秀な学生さんが

多いなと思います。それでは、董くんお願いします！ 

米山記念奨学生 董 詩洋さん 
 

 

 

 

 

 

 

            プロジェクターを使用して、 

留学した理由、留学体験、花 

粉症研究について、将来の夢、 

米山記念奨学生について、寄 

付のお礼など貴重なお話を 

いただきました。  
            

佐野会長のご厚意により、 

御礼の図書券を差し上げま 

した。また、董さんの御爺 

様の具合が良くないので、 

1ヶ月間、中国へ帰国され 

る為、奨学金1月分も併せ 

てお渡ししました。 

見富出席委員  

会 員 数：４８名  出席対象者：４１名 

出席者数：２９名  出 席 率：７１％ 

10/27より出席率85ルールを適用。 

本日も7名分母からマイナスしております。 

なまで70％以上になるようにご協力をお願いします。 

（順不同）    柏木会員     

○董 詩洋君、今日は卓話ありがとうございます。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・佐野 巖会長 

○米山奨学生 董君、卓話ありがとうござい 

 ました。・・・・・・・・・守屋 実会員 

○董くん卓話ありがとう。東山 大会員、 

熊木広光会員、泉英明会員、星沢義隆会員 

○董君卓話ごくろう様、今日で5回目かな。岩渕孝男会員 

○年賀状を書き始めました。本日迄に喪中の挨拶状３３通 

が届き、その内本人が３通有りました。後輩もおります。 

淋しいことです。来年も年賀状が書ける様頑張らなくっ 

ちゃ。・・・・・・・・・・・・・・・・・見富清一会員  

○ジョンレノンの35回目の命日です｡・・町田宏遠会員 

○ペットボトルキャップ誠にありがとうございました！ 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・山本英一会員 

○キャップたくさんもって来ました。・・・・川西英章会員 

○寒さも冬らしく成り、風邪を引か無いよう残り20余り 

を無事、新年を迎えたいと思っています。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・品川喜久郎会員 

○寒くなりましたね。頑張りましょう。・・・柴田 功会員 

○先月のロータリーベンチャーズのコンサートに参加いた 

だいた皆様ありがとうございました。・・川㟢彦一会員 

○ロータリーベンチャーズ楽しませてもらいました！あり 

がとうございました。・・・・・・・・・・堀越太志会員 

○昨夜は石川先生と銀座のオカマバーで飲んでいました。 

帰りのタクシーが首都高で追突されました。オカマバー 

の帰りにオカマ？ヤラレタ―・・・・・・坂 仁視会員 

○5年も前に打ち上げた衛星の軌道を地球の引力を利用し 

て軌道を変える！世の中にはすばらしい人が居るもので 

すねー！・・・・・・・・・・・・・・・樋口領治会員 

○皆様おつかれ様です。・・・・・・・・・・柏木英太会員 

○切敷健一会員､浅海康行会員､松山哲則会員､林正憲会員 
 

本日のスマイル合計：  ２２，０００円 

本年度スマイル累計： ６３４，５００円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2015-2016 OMIYA CHUO ROTARY CLUB    創 立：昭和62年3月3日  

副会長：坂 仁視、小沼 岳司      例会日：毎週火曜日        

幹 事：町田 宏遠       時 間：１８：３０～１９：３０   

会報・広報委員長：入江 信仁      例会場：大宮サンパレス     


